

"Es importante que la presidente hable de la hidrovía', dijo Urien", *Región Norte Grande*, Argentina, 25 de abril de 2008.

Consultado en:

www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=10340

Fecha de consulta: 30/09/2013.

El ex presidente de Astillero Río Santiago, Julio Urien, aseguró que “es muy esperanzador que la presidenta Cristina Kirchner hable del tema de la hidrovía, ya que posiciona un tema que estaba fuera de la agenda de las políticas de Estado y que es de vital importancia para el país”.

Urien señaló que a este tema “hay que sumarle la importancia de la Cuenca del Plata en la cual ya viene trabajando el gobierno en materia de vías de comunicación, vías de transporte y de desarrollo energético, a lo cual es necesario agregarle políticas de desarrollo integrales a nivel regional, teniendo en cuenta la rica biodiversidad de este espacio, sumando a los pueblos de la región -que en muchos casos viven de espaldas al río-, impulsando políticas de desarrollo locales, articulándolas regionalmente, contemplando la integración social, cultural e histórica común, en un marco de sustentabilidad ecológica y de justicia social”.

Urien también sostuvo que “desde el punto de vista geopolítico, la protección del Acuífero Guaraní como reservorio de agua dulce y la triple frontera como punto de integración y convivencia, es un desafío ante la amenaza de la presencia militar de una potencia extra zona en Paraguay”.

Al respecto, Urien destacó que es necesario “impulsar la toma de conciencia de la necesidad de contar con una política de ocupación y desarrollo integral de este espacio, promoviendo la sustentabilidad ecológica y convirtiéndolo en un eje vertebral del Desarrollo y Unidad de nuestro continente Latinoamericano”.

“Para ello -dijo Urien- es necesario propugnar que sea considerada en su integralidad, como una política de Estado por parte del gobierno nacional y participando conjuntamente con todos los sectores de la región, como actores protagónicos en el marco de una auténtica Democracia Participativa y un Proyecto Nacional”.